

Lancement de la Saison 2025 : Ford Performance Révèle ses projets à venir

Le 3 mars 2025 - Actualités



Depuis ses débuts sur circuit en 1901, Ford Performance a toujours cherché à repousser les limites de l'innovation dans le sport automobile. Le 30 janvier dernier, la marque a officiellement lancé la saison 2025 en présentant sa stratégie mondiale à des médias influents, des concessionnaires et des VIP, tout en offrant des expériences de conduite inoubliables sur le circuit Charlotte Motor Speedway. Cette année, Ford Performance met l'accent sur le renforcement de sa marque, le développement d'un véritable business autour de la course automobile et l'innovation technologique. L'engagement de Ford repose sur la recherche de la performance, et à l'aube de cette nouvelle saison, Ford Performance est plus déterminé que jamais à inspirer les passionnés et à révéler tout le potentiel de la marque emblématique.

Lors de cet événement marquant, Ford Performance a révélé plusieurs projets phares qui façonneront l'avenir de la marque dans le sport automobile :

- ▣ **Ford en Formule 1 dès 2026** : Grâce à un partenariat avec **Oracle Red Bull Racing**, Ford se prépare à relever de nouveaux défis sur l'un des circuits les plus prestigieux au monde.

- ▮ **Participation aux 24 Heures du Mans en 2027** : Ford se lance à la conquête de l'une des courses d'endurance les plus exigeantes.
- ▮ **Collaboration avec l'équipe australienne de Supercars Triple 8 en 2026** : Une nouvelle alliance stratégique pour poursuivre le succès dans l'un des championnats les plus compétitifs.

Pour plus de détails, n'hésitez pas à consulter directement le site "**Ford From the Road**" et à suivre de près les actualités de Ford Performance.

Pensez à covoiturer #SeDéplacerMoinsPolluer